

Rettungsfass



Sämtliche Abseil- und Rettungsgeräte müssen jährlich geprüft werden - unabhängig davon, ob sie benutzt worden sind oder ausschließlich für Notfälle bevorratet werden.

Mit dem Mittelmann Rettungsfass ist es uns erstmals gelungen, kostenintensive Prüfungen und Investitionen auf ein Minimum zu reduzieren.

Durch ein geschütztes Wärmebehandlungsverfahren, wird eines unserer Mittelmann Rettungsgeräte absolut gas-, wasser- und UV-dicht im Rettungsfass gelagert.

Die jährliche Prüfung beschränkt sich ausschließlich auf eine Sichtprüfung, wobei der Sachkundige den einwandfreien Zustand der Versiegelung am Rettungsfass kontrolliert.

Werden bei der jährlichen Prüfung keine Mängel festgestellt, ist eine Funktionsprüfung des Gerätes durch den Hersteller oder einer vom Hersteller beauftragten Person erst nach 10 Jahren erforderlich.